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Вот такой совместный от-

дых в самые дорогие для
ветеранов дни стал
традицией на цементном за-

воде. Организующим цент-

ром является совет ветера-
нов под руководством С. И.
Шенкера. уважаемого и
близкого всем человека. Об-
щение, взаимная помощь и
поддержка придают старым
фронтовикам бодрости духа.

Но и в целом на заводе к

ветеранам войны — особое
отношение. Им стара-
ются предоставить все в

первую очередь — право на
приобретение вещей, путевки

на отдых и лечение, различ-

ные льготы в масштабах за-
вода. А это все греет душу.

И в этот праздничный ве-

чер ветераны услышали в

свой адрес добрые слова,

поздравления, подмотрели
концерт самодеятельности

Дома культуры горняков,

участвовали в импровиза-

ции песен военных лет. Жаль
только, что с каждым празд-
ником Победы ее непосред-

ственных участников стано-i

вится все меньше...

(Окончание на 2-й стр.).

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

ОТЧЕТ ДЕПУТАТА
На недавней сессии Гостицкого сельского

Совета был обсужден ряд вопросов. Депутаты
решали, как лучше использовать приусадеб-
ный фонд, расположенный на территории Со-
вета, создать условия для развития личных

подсобных хозяйств.

На этой сессии было заслушано также со-
общение депутата Е. С. Дендобренко о своей
деятельности. Он работает в цехе Демешкино
лесокомбината, и его избиратели — жители
этой деревни. С ними депутат, конечно, встре-
чается регулярно, но вот оказать реальную

помощь зачастую не может. А проблем в Де-
мешкино немало: одна из самых больных —

работа магазина. Если он закрыт по болезни
продавца, то жители практически товарами
не снабжаются, автолавка приходит редко.

Есть и другие проблемы — участились в
деревне случаи нарушения общественного по-

рядка, бытовые скандалы.

Роль депутата в решении всех этих про-
блем недостаточна, избиратели вьфажают
свое недовольство звонками в исполком сель-

совета. И на сессии, обсуждая отчет Е. С.
Дендобренко, в принятом решении одним из
пунктов записали: обязать депутата активизи-
ровать свою деятельность в избирательном
округе. А там, где не хватит собственной
власти и сил, обращаться за помощью в

исполком, выносить больные вопросы на сес-

сии Совета.

Т. САШИНА.

ОБЩЕСТВЕННО-   ...
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ф В городской организации КПСС

НА ЗАСЕДАНИИ СОВЕТА СЕНРЕТАРЕЙ
15 мая состоялось очеред-

ное заседание совета секре-

тарей парторганизации ЛПО
« Ленинградсланец».

На нем были обсуждены
два очень разных вопроса.

Первый — подготовка к

предстоящим выборам прези-

дента РСФСР. Среди вы-

двинутых кандидатур на этот

пост совет отдал предпочте-

ние Н. И. Рыжкову. Секре-
тари парторганизаций сказа-

ли о необходимости инфор-
мирования коммунистов, тру-

дящихся о составе кандида-

тов на этот пост, проведении

“ч. необходимой разъяснитель-

ной работы.
А второй вопрос совсем

иного плана. Шахтеров очень
волнует повышение цен в ра-
бочих столовых, хотя второе,

с 15 мая, и незначительно.
Но в условиях все возрас-
тающей дороговизны каждое

новое сообщение о росте
цен больно бьет по нервам и

настроению людей.

Совет секретарей выразил

протест против того, что по-

добные шаги предпринима-
ются без информирования
трудящихся, по решению
Леноблисполкома. Решили
обратиться к депутатам об-
ластного Совета, чтобы они

подняли этот вопрос на бли-
жайшей сессии.

ф РОССИЯ: ВЫБОРЫ* ПРЕЗИДЕНТА

КОМИССИИ ПРИСТУПАЮТ К РАБОТЕ

ПОЗДРАВИЛИ
При городском совете ве-

теранов партии создана спе-

циальная комиссия, члены

которой поздравляют старых

коммунистов с юбилейными
датами. Внимание, забота,
добрые слова — все это так
дорого для ветерана.

Вот и в мае они поздра-

вили с 80-летним юбилеем
старого коммуниста Григо-

рия Афанасьевича Карпови-
ча.

— В нюне мы готовимся

поздравить с юбилейными
датами еще четырех комму-

нистов, — сказала предсе-

датель городского совета ве-

теранов партии Н. А. Кузне-
цова. — Стараемся сделать

эти дни для них памятными.

О БУДУЩЕМ С ТРЕВОГОЙ И НАДЕЖДОЙ
На собрании коммунистов

хлебокомбината были обсуж-
дены итоги работы предпри-

ятия за четыре месяца теку-

щего года. С сообщением вы-

ступил директор комбината
Н. Б. Семенов, который за-

тем сказал о задачах коллек-

тива в условиях перехода к

рыночным отношениям. Кол-
лектив хлебокомбината рабо-

"^'тает стабильно. Значительно
возросла прибыль по сравне-

нию с прошлым годом, зар-

плата трудящихся.

При выполнении производ-

ственных показателей плани-

руется к концу года довести

среднемесячную зарплату до

700 рублей. Большое вни-

мание уделяется социальным
нуждам трудящихся. Это и

разного рода компенсации,

улучшение условий труда и
быта. Руководители комби-
ната ищут более совершен-

ные формы хозрасчетных от-
ношений.

В выступлениях коммунис-

тов прозвучала тревога за
сбыт продукции в связи с
ростом цен, недостаточное

техническое оснащение про-
изводственных процессов, от-

сутствие притока молодых
кадров.

На собрании присутствова-

ла председатель КРК город-
ской организации КПСС
Г. Н. Страшко.

17 мая состоялось совещание

председателей, их заместителей
и секретарей участковых изби-
рательных комиссий по подго-

товке и проведению выборов
президента РСФСР.

Перед собравшимися высту-
пила заведующая организацион-

ным отделом по работе с Со-
ветами Р. А. Шевцова. Она
отметила, что участковые ко-
миссии сформированы, участки

открываются для избирателей.
Сказала о предстоящей работе
по сверке 1 списков избирателей,
о том, что вся деятельность по

подготовке и проведению выбо-
ров президента РСФСР должна
проводиться в строгом соответ-

ствии с Законом.
На совещании выступили

также секретарь городской из-
бирательной комиссии А. II.
Савченко, главный бухгалтер

горисполкома Г. А. Боголюбо-
ва, управляющая делами гор-

исполкома М. М. Фетисова,
председатель городского Совета
Я. Я. Богданов. Все они под-

черкивали ответственность чле-

нов участковых комиссий за

проведение выборов в соответ-

ствии с требованием Закона, за
обеспечение свободного воле-

изъявления каждого избирате-
ля. Т. КРЫЛОВА.

ВЕСТИ_в==== ,

hs района

Семена—
с „колес“

Перебранный семенной кар-
тофель на загривском производ-
ственном участке совхоза
«Сланцевский» отправляют из
картофелехранилища прямо в

поле — на посадку. Поэтому
недопустимы простои сортиро-
вочной машины, которая нужда-
ется в постоянном присмотре.

Как обычно, обратились за по-

мощью к населению, депутаты
сельского Совета взяли на се-
бя организационную сторону

дела.

Особенно хорошо поработала
со своими избирателями из де-
ревни Отрадное депутат сель-
совета А. Г. Смирнова. Каж-
дый день сюда заходит совхоз-
ная машина, и в соответствии с
составленным графиком на кар-
тофелехранилище отправляются

4—5 человек. Отрадненские
жители работают во вторую
смену, а с утра сюда прихо-
дят помощники из Загривья.
Среди тех, кто отозвался наи-
более охотно, — пенсионерки
Т. Д. Косенкова и М. О. Бонда-
ренко из Загривья, Н. И. Ка-

люхина из Отрадного. Помога-
ют и сланцевчане, у кого в

этих местах дачные участки.

Это 3. Радостева, семья Шляп-
киных, которые заключили до-
говор с совхозом на выращива-

ние корнеплодов.

В две смены приходится ра-

ботать сейчас заведующей
картофелехранилищем В. Н.
Ермолаевой — горячее время

настало.

В ответ, кроме денежной оп-
латы, совхоз взял на себя обя-
зательство обеспечить перво-
очередную обработку огородов
своих помощников. И, надо ска-

зать, заявки исполняются точно

в срок.

Ни сена,

ни табака
Всего только несколько дней

выгоняют коров на пастбища в
совхозе «Осьминский». В прош-
лом году в это время скот
давно уже пасли, не пригодилась

озимая рожь, посеянная на под-
кормку. А как нынче ее не хва-

тает!

— Комбикормов уже неделю
нет, сена осталось немного —

но только для телят и для ро-
дильного отделения, — конста-
тирует главный зоотехник сов-
хоза Н. Ф. Камынин. — Надои
очень низкие, хотя о труде жи-
вотноводов можно сказать толь-

- ко добрые слова.

Необходимый уход за паст-

бищами был проведен в самом

начале весны: пробороновали,
подкормили, подсеяли. Но тра-

вы все же мало, слишком хо-

лодно было до сих пор. Пасту-
хов в совхозе 18 человек, почти

все уже при деле. Они доста-

точно опытные, знают свое де-

ло, но проблема неожиданно

оказалась в другом: пастухи по-

требовали обеспечить их куре-

вом. Пока еще неизвестно, как

администрация совхоза будет
доставать дефицитный табак;'
но вот, оказывается, от каких

причин зависят иной раз на-

дои...

Начался спад
Коллектив фермы Монасты-

рек совхоза «Родина» по

итогам прошлого месяца имел

один из лучших результа-

тов в работе по району. Здесь
назовут немало фамилий доя-

рок, которые добиваются высо-

ких надоев. В звене О. В. Шу-
миловой на корову в среднем с

начала года надоено по 1324
килограмма молока, что на 232
килограмма больше, чем в про-

шлом году. Немного отстали

по общему результату звенья

А. Г. Ивановой, В. В. Волги-
ной.

Но в последние 2—3 дня на-

дои на ферме начали резко па-

дать. Причина одна: нет кон-

центрированных кормов.



(Начало на 1-й стр.).

К каждой новой встрече

растет число членов клуба
фронтовиков, организованно-

го при клубе «Шахтер».
Сегодня в его списках око-
ло 100 человек. Минутой
молчания, возложением вен-

ка к памятнику скорбя-
щему воину началась очеред-

ная встреча. По плану клу-
ба в летний период встречи

не проводятся, действует
только совет, ведя техниче-
скую работу: оказание мате-;

риальной помощи, поздрав-'
ления с юбилеями. Но на
этой встрече оперативно бы-
ла внесена поправка. 22 ию-

ня, в субботу, совет клуба
вновь «трубит» сбор. В день
50-летня начала Великой
Отечественной войны вете-

раны соберутся, чтобы
вспомнить о тех, «кто уже

оторепорте

Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

Hill

НА ПАРТИЙНЫЕ |/1 ЕМЫ

КОММУНИСТЫ В ШКОЛЕ
12 марта в Общественно

политическом центре (ОПЦ)
Ленинградского обкома
КПСС состоялось первое
собрание педагогов - ком-
мунистов Ленинграда и обла-
сти. .Избранному координа-
ционному Совету по подго-
товке и проведению собра-
ния было поручено разрабо-
тать программу деятельности
коммунистов — работников на-

родного образования Ленин-
града и области.

Проект такой программы

был подготовлен и предло-
жен для обсуждения учите-
лям-коммунистам, собрав-
шимся в ОПЦ Ленинград-
ского обкома КПСС 14 мая.
Выступивший от комиссии
заместитель директора по
экспериментально - методиче-

ской работе школы № 267
г. Ленинграда М. Я. Адам-
ский подчеркнул, что раз-
работанный проект програм-
мы — документ не долго-
временный, он носит такти-
ческий характер и рассчи-
тан на 1991/92 учебный год.

Чем вызвана необходи-
мость принятия такого доку-
мента? Попытаться опреде-
лить место партийной орга-
низации школы в условиях
многопартийности, дать ком-

мунистам школ рекоменда-
ции, общие направления дея-
тельности. Раньше полити-
зированные цели спускались
сверху и с ними автоматиче-
ски увязывались и педагоги-

ческие цели. Как сформули-
ровать педагогические цели
сейчас? Ведь не может быть
деполитизации в насквозь
политизированном обществе.
И реалии последних месяцев
подтверждают это: в общест-
ве формируется и уже сфор-
мировано негативное отно-
шение к социализму, к ком-
мунистической партии как
партии, которая его строила;
миллионы коммунистов, че-
стно трудившихся во имя
своей Родины, сегодня объ-
являются ее врагами. Глав-

ными задачами программы,
которые одобрили коммуни-
сты — работники народного
образования — на собрании
определены такие: перенесе-
ние центра тяжести работы
партийных организаций в

коллективы учащихся с уче-

том кризиса, который пере-
живают пионерская и комсо-

мольская организации. В
ряде выступлений звуча-

ло, что сегодня на первый
план выдвигаются вопросы
профессиональной компе-

тентности, избавление от

психологических и полити-

ческих стереотипов учите.

лей-коммунистов. Авторитет
КПСС в целом слагается во

многом из личного авторите-

та учителя-коммуниста. На
сегодняшний день в школах
Ленинграда и области, 8 ты-

сяч 646 членов КПСС. За
1990 — 91 годы парторгани-

зация школ города и обла-
сти потеряла 20,8 процента

членов КПСС.
Так, в Выборге попыт-

ки объединения парторгани-

заций школ в единую кусто-

вую парторганизацию- педа-

гогов привели к резкому

уменьшению числа коммуни-

стов в школах, к потере

ориентиров в партийной ра-

боте, неоправданным ссыл-

кам на избранный «центр».

А в Петродворцовом районе
г. Ленинграда, по словам

секретаря райкома партии

С. П. Казакова, из КПСС
вышло всего 6 процентов

коммунистов школ. И глав-

ное в том, что опору район-
ного комитета партии сос-

тавляют коммунисты — руко-

водители школ. От позиции
администрации школ, ком-

мунистов в органах управле-

ния народным образованием
зависит и позиция учителя,

подчеркивалось в выступла-
нии секретаря райкома. По-
литическую оценку деятель-

ности школьных руководите-

лей нужно давать обязатель-
но.

В разработанном проекте

программы отмечалось, что

партийная организация школ

не должна стоять в стороне

от социальной защиты ра-
ботников народного образо-
вания. Коммунисты должны
участвовать в работе руко-

водящих профсоюзных ор-

ганов и через них реализо-

вывать задачи КПСС в со-
циально-экономической об-
ласти: например, в решении

вопросов распределения

учебной нагрузки, тарифика-
ции, в аттестации учителей,
в вопросах организации ле-

чения и отдыха педагогов и

членов их семей. Не подме-
няя администрацию, содей-
ствовать созданию благо-
приятного морально-психоло-

гического климата в коллек-
тиве. Звучали предложения

о проведении комплексной
переподготовки учителей-
коммунистов, обучении их

новой технологии препода-

вания, соответствующей со-

временным уровню и функ-
циям образования. Для фи-
нансирования этой формы
повышения квалификации
предлагалось перевести часть

денежных средств первичной
парторганизации на специ-

альный счет.

На собрании выступил

секретарь ОК КПСС Ю. П.
Белов. В выступлении зву-

чала мысль о необходимости
формирования новой партий-
ной интеллигенции, которая

помогла бы КПСС в обрете-
нии интеллектуального, нрав-

ственного, духовного автори-

тета.

Совет педагогов - комму-

нистов школ и учебных за-

ведений Ленинграда и обла-
сти продолжит работу по ко-

ординации деятельности пар-

тийных организаций, а, зна-

чит, есть возможность встре-

титься вновь, пообщаться,
обсудить проблемы.

Е. КУРОЧКИНА,
инструктор ГК КПСС,

А. КОРОСТЕЛЕВА,
секретарь парторганиза-

ции учебно - производ-

ственного комбината.

НОВАЯ РАБОТА КРАЕВЕДА
Много лет занимается лек-

торской деятельностью краевед,

старый коммунист Федор Алек-
сеевич Чуркин.

Несмотря на солидный воз-

раст, по-прежнему инициативен

в поисках новых данных по

истории нашего края: он подго-

товил новое исследование на те-

му «Кольцовская волость».

23 мая в 16 часов методиче-

ская секция городского общест-
ва «Знание» по военно-патрио-

тическому воспитанию проводит

обсуждение этой новой работы
краеведа Ф. А. Чуркина. При-
глашаются все желающие, а

особенно местные старожилы,

которые могут дополнить мате-

риал личными воспоминаниями,
уточнениями.

Обсуждение будет проходить

в кабинете общества «Знание»,
который находится в здании ГК
КПСС.

Т. ШИХОВА.

Письмо комментирует

специалист

«Пишу потому, что не удов-

летворена решением горсовета

о выделении земли в аренду

на 1 год. Не нужна мне (ду-
маю, что и большинству по-

давших заявления тоже) такая

земля. Моя семья, имея в

распоряжении одно транспорт-

ное средство — велосипед, не

может пользоваться землей
где-то далеко. Есть поля и во-

круг города. Почему не органи-

зовать еще одно садово-огородное

товарищество и не помочь в об-
устройстве? Возмущает то, что

горсовет думает прежде всего

об обеспеченных и власть иму-

щих. Я не думаю, что В. С.
Минакову уж очень нужна

земля, иначе не прокормиться.

Но о нем позаботились: где на-

смотрел лакомый кусочек, там

и получил. Странный вопрос

мучает корреспондента А. Бе-
дову: почему он остался дирек-

тором межсовхозного объедине-
ния, став арендатором? Да пото-

му и остался, что без этого

кресла ему сейчас не обой-
тись.

А какую пользу, скажите, по-

жалуйста, принесет так называ-

емый сельскохозяйственный
кооператив, которому выделен

участок в Дубоеме? И владель-

цы новые, не местные жите-

ли. Какая сельхозкультура бу-
дет производиться во мху и во-

де? «Потекут» в Ленинград на

вертолете сланцевская клюква,

брусника и грибки. А сланцев-

чаннну на эти гектары и сту-

пить, я полагаю, будет нельзя,

В СПОРАХ
ибо это болото теперь собствен-
ность «сельскохозяйственного»
кооператива.

Простите, но я не верю в

бескорыстность таких реше-

ний. Я обращаюсь ко всем

сланцевчанам, кому не дали эти

несчастные 6 — 8 соток под са-

дово - огородный участок: да-

вайте хоть раз воспользуемся

своим гражданским правом и

заставим тех, кто в этом вино-

вен, выложить 1 — 3 тысячи

рублей штрафа, как это преду-

сматривает российское законо-

дательство. Может, тогда на-

чнут и с нами считаться? Ни-
каким образом местные власти

не смягчили удар в связи с по-

вышением цен и даже не дают

возможности горожанину своим

трудом помочь себе выжить.

А. ИВАНОВА,
жительница города.

Прокомментировать это

письмо мы попросили В. М.
ПАВЛОВА, председателя коми-

тета по земельной реформе
при Сланцевском горисполкоме.

— Первая задача, которую

взялся решить наш комитет,

' — это навести порядок в рас-

пределении земельных участ-

ков. Многие люди почему-то

считают, что новое законода-

тельство о земле позволяет каж-

дому, кто подал заявление, за-

владеть любым участком и на

любой срок. Но это не так.

Решение горсовета об аренде

земли на 1 год, о мотором пи-

шет автор письма, просто ут-

2 страница т 1   elURWjj ТРУДА» 21 мая 1991 года
яггттад »'' '»"i'i i i i ■ "■Хм Я

В ПАМЯТЬ
О ВОЕННОЙ

МОЛОДОСТИ
Более 20 ветеранов войны

завода «Полимер» собрались

8 мая на своей праздничный

вечер. Хорошо, что возроди-

ли эту традицию, нечасто

удается нам вот так отдох-
нуть душой. От чистого

сердца благодарим адми-
нистрацию завода, профсо-
юзный комитет и партбюро
за прекрасную организа-

цию праздника, за за-
боту. Угощение было приго-

товлено для нас очень хоро-
шее. Выступили с концертом

самодеятельные артисты ДК
горняков. Очень тронули

песни в исполнении солистки

Людмилы Вороновой, про-
никновенно читала стихи

А. Г. Соловьева. Замеча-
тельно выступил танцеваль-
ный детский коллектив, ко-

торым руководит Л. А. Дур-
даева.

Много и сами мы пели пе-

сен своей молодости, танце-

вали.

Мы были очень рады, что

в этот вечер 8 мая все были
вместе. Делились своими

мыслями, веселились, вроде

и забыли, что нам уже поч-

ти всем по 70 лет. На душе

было легко и сердце пело. А
такое чувство бывает очень

редко. Фронтовая дружба и

встречи фронтовиков поддер.

живают сердечное тепло.

М. ЖИТНИКОВА,
ветеран войны.
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НЕУТОМИМАЯ ТРУЖЕНИЦА
Наш участок у дома № 1а

по улице Гагарина убирает

дворник Галина Ильинична
Акимова. Это замечатель-

ная, трудолюбивая, доброже-
лательная женщина. Каждый
день с раннего утра начи-

нает она свою работу. В нее

вкладывает душу, трудится с

большим старанием. Выме-
тает, выскребает во всех

уголочках тщательно, ни-

где ни единой бумажки не

оставит. Даже беспокоится и '
о нас, старичках. Только
благодаря ее стараниям нам

привезли новые скамеечки и

подремонтировали старые.

Мы очень довольны ее рабо-
той, заботой, ее добротой к

людям.

А как она старательно

•следит за сбором пищевых

отходов! Раньше их неделями
не собирали, а ведра никогда

.не мыли. А эта неутомимая
женщина навела полный по-

рядок. Через день убирает
корм, ведра тщательно мое г
горячей водой, просушивает

и тогда разносит по этажам;
Побольше бы было у нас
таких дворников, как Галина
Ильинична. От всей души
хочется пожелать Галине
Ильиничне здоровья, сча-

стья, силы, бодрости и жиз-
ненного благополучия. Же-
лаем долго-долго так же ста-

рательно трудиться, созда-

вать чистоту и уют.

Жильцы дома № 1а
по улице Гагарина.

ПО СЛЕДАМ неопубликованных писем

В редакцию газеты «Зна-
мя труда» пришло письмо

от работницы социальной
помощи Г. Е. Егоровой по

поводу того, что ее вызов к

больной не был обслужен
«скорой помощью» в сроч-

ном порядке. На критиче-

ские замечания ответила

главный врач станции ско-

рой неотложной медицин-

ской помощи JI. Ш. САД-
РЕТДИНОВА:

«Жалоба Г. Е. Егоровой

обоснованна. Действительно,

вызов 8 марта текущего го-

да к больной И. П. Алек-
сеенковой был задержан по

вине дежурного диспетчера.

Вызовов в этот праздничный
день было много, нагрузка

большая, и диспетчер непра-
вильно определила порядок

очередности обслуживания
вызовов. Этот вызов считает-
ся «срочным», и должен был
быть обслужен в первую оче-

редь. На станции скорой
помощи было проведено об-
щее собрание коллектива,

где обсуждался данный слу-

чай. За необоснованную за-

держку вызова и неуважи-

тельное отношение к вызы-
вающему дежурный диспет-

чер наказана по итогам ра-

боты за март».

БЛАГОДАРНА СЛЕСАРЯМ
Хочу через вашу газету

поблагодарить слесарей
ЖЭУ № 3 за добросовестную
и отличную работу. У меня

в кухне отвалилась ракови-

на. Несколько раз ее пыта-

лись починить, но уже через

несколько дней она опять

отрывалась от стены. И вот

ко мне по вызову- пришли

В. Зубарев и С. Федоров.
Они не посчитались со вре-
менем, сделали на совесть.

Приятно смотреть на их ра-

боту. Спасибо вам, рядовые

труженики, за внимание и

помощь одиноким людям.

Т. НИКОЛАЕВА,
пенсионерка.

О ЗЕМЛЕ
верди ло договор совхоза «Ро-
дина» и ряда предприятий, ра-

ботники которых решили са-

мостоятельно выращивать кар-

тофель. Поля эти выделены

временно и из севооборота ис-

ключены быть не могут.

Комитет, да и никто другой,
не имеет права распоряжаться

совхозными пахотными земля-

ми. Поэтому требование пере-

дать горожанам поля вокруг го-

рода ничем не обосновано. Ес-
ли его выполнить, придется не-

медленно сокращать поголовье

скота, посевы зерновых и кор-

мовых культур, овощей. Устро-
ит кого-либо такой вариант? По-
этому решено, что садоводчес-

кие товарищества и индивидуаль-

ные владельцы могут полу-

чить только необработанный
участок. Правда, в законода-

тельных актах есть упоминание

о том, что можно требовать
изъятия от совхоза до 5 про-

центов пахотных земель и даже

с обеспечением нового вла-

дельца техникой для обработ-
ки почвы и семенами. Но в

действительности это положе-

ние пока не более, чем благое
пожелание. Механизм такого

изъятия не разработан, да и в

любом случае трудно ожидать,

что обрабатывать именно эти

участки в первую, очередь по-

шлют совхозную технику.

Легче всего получить участок

земли через коллективные то-

варищества, которые создают-

ся на предприятиях. Гориспол-
ком и наш комитет организат

цией товариществ не занимают-

ся. Поэтому, получив подоб-
ное заявление, приходится ду-

мать, к какому бы предприя-
тию «прикрепить» его автора.

Порой приходится уговаривать

и администрацию предприятий
пойти навстречу пожеланиям

людей, взять землю под такое

коллективное товарищество.

Что касается В. С. Минакова,
то формальных оснований для

отказа ему в выделении земли

не было. Он ставил перед со-
ветом директоров межсовхозно-

го объединения «Сланцевское»
вопрос о своем уходе с поста

руководителя. Но общим реше-

нием его не отпустили.

По выделению 40 гектаров в

районе Дубоемского мха ре-

шение еще не принято, хотя

вполне возможно, что принято

будет. Однако получат новые

владельцы не болото, а прилега-

ющие заброшенные сельхозуго-

дья. Болота относятся к гос-

лесфонду, который пока остает-

ся неделимым. Ну, а что бу-
дут выращивать на своих уча-

стках владельцы земли, — это

их дело.

Не могу не сказать, что и

сам лично не удовлетворен раз-

работкой многих положений де-
ятельности комитета. Скажем,
комитет формально имеет право

оштрафовать должностное лицо

за препятствование земельной
реформе. Как это сделать? Ме-
ханизма нет. Но несмотря ни на

что, земельная реформа нужна,

и, пусть не так быстро и без-
ошибочно, как хотелось бы, она

идет. А недоработки придется

исправлять по ходу дела.

Записала
С. ШИШКИНА.

Из пустого кармана в порожний,
или Снова наценка?

По разному готовят па
предприятиях общественного
питания города. И все-таки,

по общему мнению, кормят

у нас лучше и дешевле,

чем в Ленинграде, Эстонии.
В целом о работе комбината
общественного питания у

сланцевчан и приезжих не-

плохое мнение. И даже после

подорожания обедов страсти

не разбушевались, посетова-

ли люди и смирились, дома-

то сейчас приготовить еду

— еще большая проблема.
И вдруг поползли слухи о

том, что грядет вторая на-

ценка. Действительно, с 15
мая цены на продукцию об-
щественного питания повы-

шены.

Узнать, чем это вызвано,

мы решили у директора ком-

бината Г. И. ФАКТОРОВИ-
ЧА.

— Григорий Исаакович, оче-

редное повышение — отнюдь

не радостная для людей весть...

— Это необходимость, и вы-

звана она условиями, в кото-

рых оказались сейчас все. По-
высились расценки на тран-

спорт, электроэнергию, отопле-

ние, канализацию, водоснабже-
ние и в том числе за аренду

помещений, в которых мы на-

ходимся уже 15—20 лет и за

которые мы уже по сути дела

выплатили. В три раза увели-

чены размеры арендной пла-

ты, и у нас издержки возросли.

Если в первом квартале прош-

лого года они были 331 тыся-

ча, то сегодня 542. тысячи.

На 200 тысяч рублей больше!
Откуда эти деньги брать? По-
вышение цен на продукты ком-

бинату не дало необходимой
прибыли. Валовый доход идет

у нас только за счет наших

наценок и торговых скидок.

Торговые скидки и нам, и тор-

гу уменьшили.

— Почему?
— Облегчают участь постав-

щиков. Если раньше постав-

щик на ту же муку давал трид-

цатипроцентную скидку, сейчас
— 8 процентов: Видите, какая

разница? Мы очень много поте-

ряли. Даже то суммарное по-

вышение цен, которое произо-

шло, нам ничего не дало. Ес-
ли цена увеличилась в два, два

с половиной раза, то наши тор-

говые скидки уменьшились в

три, три с половиной раза. Мы
по сути' дела ничегб не полу-

чили от .подорожания продук-

тов, и чтобы нам жить, зар-

плату своим работникам пла-

тить, повышаются наценки. А
0 людях надо думать, ведь у

нас сейчас недостает около ста

человек, и не только кухонных

рабочих. Недостаточное число

материально - ответственных

.лиц, буфетчиц, у нас поваров

маловато. Кондитерский цех

неплохо бы на вторую смену пе-

ревести, учитывая, что продук-

ция пользуется спросом.

— Странно, ведь сейчас так

выгодно работать в системе

общественного питания, торгов-

ле... По крайней мере, не при-

дется вести полуголодное су-

ществование...

— У нас есть льготное пита-

ние. Наши работники платят

за него 10 — 12 рублей в ме-

сяц. Но ведь и на промышлен-

ном предприятии можно сейчас
спокойно покушать в столовой за
1 рубль 80 копеек. Еще рубль
оплачивает промышленное пред-
приятие. Поэтому какой-то
особой выгоды работники не

получают. А труд очень тяже-

лый, тяжелый физически и пси-

хологически. Вот и результат.

Наценка везде резкая. Мы
еще держались до последне-

го. Ленинградская область
вынуждена была пойти по пути

повышения цен. Причем по

сравнению с другими областями,
краями у нас наценка еще до-

вольно сносная. И даже по

сравнению с Ленинградом. В
Ленинграде в столовых ПТУ и

техникумов, институтов 75-про-
центная наценка, а нам только

сейчас установили 40-процент-
ную. Если там же на произ-

водствах 60-процентная наценка

на питание, то в Сланцах 35-
процентная.

Кстати, на промышленных

предприятиях мы оставили на-

ценку 20 процентов, ничего там

не меняем по той простой при-

чине, что сами предприятия воз-

мещают нам дополнительные

расходы на транспорт за до-

ставку продукции. Шахтеры —

по шахтам № 3 и «Ленинград-
ской» — хорошо возмещают, а

вот по столовой № 1 (первый
район) не возмещают расходы

вовсе. Я написал им письмо с

просьбой передать столовую на

баланс нашего комбината. Тог-
да бы мы сами были там хо-

зяевами и вправе были бы уста-

навливать свою наценку. Адми-
нистрация пока не реагирует на

наше предложение.

Но в принципе мы не можем

обижаться на промышленников.

Ощущаем помощь непосредст-

венно в возмещении всех рас-

ходов и в организации питания.

Ни одно предприятие не отка-

зывает нам в поставках своей
продукции для бартера. Сделки
идут.

— Они ведь и всегда были.
Не так ли? Только назывались

по-иному?
— Совершенно верно. Мы

всегда занимались этим. И об-
мен на винно-водочные изде-

лия мы в заслугу себе не ста-

вим. Бартер — это когда я

привожу мясо-, рыбу, овощную

продукцию.

— А что вы можете предло-

жить в ответ?
— Все, что выпускают го-

родские предприятия и что име-

ют. Например, газосланцевый
завод — единственное пред-

приятие, которое не отдает сво-

его, не получив чего-то вза-

мен. И мы каждый год реа-

лизуем через завод «Сланцы»
овощей около 150 тонн, мясо,

фрукты, рыбу. Сейчас мы до-

говорились на вагон 'картошки
для завода и города. Вагон це-

мента в Дагестан дали. Взамен
оттуда наша торгово-закупоч-

ная база получила соки, поеха-

ли за изюмом. Фабрика «Мо-
лодость», завод резиновых из-

делий готовы помочь.

Предприятие наше пока ра-

ботает нормально. Мы не зна-

ем перебоев с мясом, со всей
остальной продукцией.

— После повышения цен ос-

талось ли то количество посети-

телей в комбинате, которое бы-
ло?

— Если на предприятиях за
счет дотаций питаться стали

больше, то в открытой сети —

меньше. Нам приходится ду-

мать, как привлечь людей.
Работаем с ассортиментом.

Сейчас к нам ходят 75 про-

центов от тех, кто посещал на-

ши заведения раньше.
— Григорий Исаакович, а по-

чему не сразу произошло по-

вышение до нужного уровня,

а это идет поэтапно?
— В нашем управлении ре-

шили, что с повышением цен

на продукты увеличатся и на-

ши доходы, и мы сможем ра-

ботать рентабельно. Уровень'
рентабельности в прошлом го-

ду был 5,42, сейчас 1,95 — в

три раза меньше. Считаю, это

была недоработка.

— Мы уже, похоже, к эстон

ским ценам подбираемся...

— В некоторых вопросах и

перепрыгнули. У них ведь с

мясом проще, оно идет по сор-

там уже с мясокомбината, а

это для людей выгоднее, дешев-

ле. Нам приходится самим об-
рабатывать, и у нас фарш уже

1 2 рублей. Но' когда я слышу,

что шахтерское питание где-то

стоит 6 рублей — это уже

никуда не годится.

— Григорий Исаакович, да-

вайте еще раз для полной яс-

ности сформулируем, что мы

будем иметь сейчас, после

второго витка цен?
— С 15 мая — небольшое

повышение цен за питание. При-
чем, школьное питание мы ос-

тавили на старом уровне, на-

ценки не меняем. Обед в сто-

ловой № 1, кафе «Ассоль», и

других в системе открытой се-
ти будет стоить на 15 — 20 ко-

пеек больше, а в столовых

ПТУ и техникума — на 65 — 70
копеек. Правда, директор го-

родского ПТУ надеется, что

выйдет из положения — им
обещали добавить средств за

счет республиканского бюдже-
та. В техникуме сложнее, они

относятся к союзному Минис-
терству, а там свои заботы пе-

рекладывают на республикан-
ское. А те, в свою очередь, не

знают, за счет чего будут ком-

пенсировать.

— Ну что ж, мы уже рады,

что это 15 — 20 копеек, а не

больше. Крутой подъем пережи-

ли, переживем и этот вираж. А
где можно будет пообедать в

Лучках? Вопрос не новый...
— В ресторане работают от-

делочники — это уже послед-

ний, завершающий этап. Сде-
лаем первый этаж и откроем

домовую кухню. Тем, кто жи-

вет в Лучках, нужны именно до-

мовая кухня и кулинарный ма-

газин. Мы уже с Я. Я. Богда-
новым Обсудили сроки начала

их работы — конец июня —

начало июля. Второй этаж бу-
дем потихоньку делать, хочется,

чтобы там было красиво, по-

настоящему уютно.

Кстати сказать, и в Слан-
цах у нас будет нечто новое. В
кафе «Театральное», где взялся

за дело Игорь Гаврилов с

ровесниками, будем дерзать,

может быть, откроем что-то

вроде клуба с приглашением

артистов. В цемзаводском доме

откроется кафе «Мороженое».
Там можно сделать специали-

зированное предприятие и счи-

тать его чисто детским.

— Григорий Исаакович, ко-

ли уж мы затронули вопросы

разного плана, то позвольте по-

интересоваться, почему общест-
венные котлеты мы едим с по-

мощью алюминиевых вилок?
— Другого просто нет, и это ис-

чезает: алюминиевые ложки та-

ют, как снег, тарелок и вовсе

не набраться. Это зависит не

только от их недостатка, хотя

главным образом от него. Но
еще и от общей культуры.

Помню, как мы открывали пив-

ной бар. Мы же его сделали,

как конфетку. Отдельный вход

и касса, швейцара поставили.

Так все же сломали в течение

недели. Швейцар сразу убежал,
потому что ему там шишек-

банок надавали. Люди все вла-

мывались, как полоумные. А
потом еще какая-то компания

нашлась, которая приходила и

прямо издевалась над нашей
работницей.

— Мнение о приватизации в

вашей системе у Вас осталось

прежнее. Вы относились к это-

му довольно скептически?
— Я его не изменил. Част-

ное предприятие может органи-

зовать только тот человек, ко-

торый имеет громаднейшую
сумму денег в кармане. Разва-
лим то, что налаживалось го-

дами, потом будет не собрать,

у нас ведь в комбинате ответ-

ственность не исчерпана, дис-

циплина есть в коллективах. А
от добра добра не ищут. Пойду
на это, если меня только обя-
жут. У нас ведь и желающих

купить предприятие нет.

— А Петросян?
— Он не предлагал свои

услуги.

Блюдо надо приготовить из

массы компонентов, и качест-

венно. Затраты большие, а от-

дача низкая. .

Беседу вела

Н. ТОМС,



Гтстгевиденш!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 21 МАЯ

6 30 — Утро. 9.00 — Ак-
туальный репортаж. 9.15 —
«Свой среди чужих, чужой сре-
ди своих». X. ф. П-00 — Дет;
ский час. 12.0® - ТСН. 12.10  

Вместе с чемпионами. 4о
— Концерт. 13.05 — Дож Ф-
15.00 — ТСН. 15.1*5 — <<По £"
готовка к экзамену». X. . ф.
16 20 — Концерт. 16.40 —
Док, ф. 17Л0 — Детский му-
зыкальный клуб. 17.45 — По "

литические диалоги. 1°-30
Меридиан. 18.45 — Мульт-
фильм. 18.55 — Недиплома-
тические беседы. 19.20
«Прощай, шпана замоскворец-
кая...». X. Ф- 21.00 - Время.
21.45 — «ВИД» представля-
ет: «Поле чудес». 22.40 — Ки-
нопанорама. 00.20 — ТСН,

Вторая программа
8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н.- п. ф. 8.35 —
География. 7 кл. 9.05 — Фран-
цузский язык. 1-й год обуче-
ния. 9.35 — Окружающий нас
мир. 2 кл. Программа телеви-
дения России: 9.55 12.00.
g 55 — Открытие IV Съезда
народных депутатов РСФСР.
12.00 — «Солдатские мемуа-
ры». Фильм. 2-й. 13.00
Мультфильм. 13.15 — Вести.
13.30 — Концерт. 14.05 —

Док. ф. 15.00 — Ритмическая
гимнастика. Программа теле-
видения России: 17.00 — 19.00.
17.00 — Мир, прогресс, права
человека. 18.00 — Дневник
Съезда. 18.15 — Познать
друг друга. 19.00 — Телеви-
зионный музыкальный абоне-
мент. 20.00 — Вести. 20.15
— Спокейной ночи, малыши!
20.30 — Ритмическая гимна-
стика. 21.00 — Время. Про-
грамма телевидения России:
21.45 — 23.45. 21.45 — На IV
Съезде народных депутатов
РСФСР. В перерыве (23.00)
— Вести. 23.45 — На сессии
Верховного Совета СССР.

СРЕДА, 22 МАЯ

6 30 — Утро. 9.00 — Дело-
вой курьер. 9.20 — «Прощай,
шпана замоскворецкая...». X. ф.
11.00 — Мультфильм. 11.15
— Детский музыкальный клуб.
12.00 — ТСН. 12.15 — Кон-
церт. 13.10 — Док. ф. 15.00
— ТСН. 15.15 — «Фотогра-
фия на память». X. ф. 16.25
— Мир увлеченмых. 16.40 —

Короткометражные фильмы для
детей. 17.20 — Детский час.
18.20 — Минуты поэзии.
18.30 — Человек и закон.
19.45 — «Демидовы». X. ф.
1-я серия. 21.00 — Время.
21.45 — «Демидовы». X. ф.
2-я серия. 23.00 — Песня-91.
23.55 — ТСН.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — Н,- п. ф. 8.35, 9.35
— Физика. 9 кл. 9.05 — Не-
мецкий язык. 1-й год обучения.
10.00 — Немецкий язык. 2-й
год обучения. 10.35 — Физи-
ка. 7 кл. 11.05 — Наш сад.
Программа телевидения России:
11.35— 13.3S. 11.35 — Про-
шу слова. 11.45 — «Чехов-
ская весна в Ялте». 13.15 —

Вести. 13.35 — Блистательный
Дрезден. 14.15 — Телевизион-
ный муз. абонемент. Программа
телевидения России: 17.00 —

19.00. 17.00 — Дневник Съез-
да. 17.15 — Визитная карточ-
ка. 18.25 — «Богач... Бедняк».
18.45 — «Санитар из-за «буг-
ра». 19.00 — Концерт. 19.55
— Коллаж. 20.00 — Вести.
20.15 — Спокойной ночи, ма-
лыши! 20.30 — Эскадрон.
20.50 — Концерт. 21.00 —

Время. Программа телевидения

России: 21.45 — 23.45. 21.45
— На IV Съезде народных де-

путатов РСФСР. В перерыве
(23.00) — Вести. 23.45 — На
сессии Верховного Совета
СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 21 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35 —

Час кино. 9.05 — Химия. 10 кл.
9.25 — Док. ф. 9.35 — Лите-
ратура. ПТУ. 10.25 — Мульт-
фильм. 10.35 — Химия. ПТУ.
12.30 — Муз. программа.
11.05 — «Мы из джаза». X. ф.
13.45 — Куранты. 14.15 —

Пятое колесо. 16.55 — Хи-
мия. 11 кл. 17.30 — Теле-
станция «Факт». 17.35 — Па-
мятники японского искусства.
18.05 — Телепанорама обла-
сти. 18.50 — «Счастливая,
Женька». X. ф. 20.10 — Теле-
станция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.45 — 600 секунд.
22.00 — Актуальное интервью.
22.10 — Видеоканал «Зерка-
ло». 23.10! — Камертон. 00.20
— Последний рейс «Альбат-
роса». X. ф. 1-я серия. 01.10
— Развлекательная программа.

S KUHO

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Заготовительный пункт у

кирпичного завода будет при-
нимать сырье по четвергам с

9 до 12 часов.

2—2

СРЕДА, 22 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35
— Час кино. 9.10, 10.05 —

Физика. 7 кл. 9.35 — Астро-
номия. ПТУ. 10.35 — Химия.
ПТУ. 11.05 — «Последний
рейс «Альбатроса». X. ф. 1-я
серия. 12.15 — Док. ф. 12.30
— Видеоканал «Зеркало».
13.30 — Камертон. 14.40 —

«Идиот». X. ф. «Королева чар-
даша». Фильм-концерт. 17.00
— Мультфильм. 17.30 — Теле-
станция «Факт». 17.35 —

Фнльм-концерт. 17.55 — «Свой
путь». Республика Корея. В
перерыве (18.50) — Мульт-
фильмы. 19.55 — Слово депу-

татам Леноблсовета. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.45 — 600 се-

кунд. 22.00 — Мы. 22.15 —

«Среда». 00.00 — «На все

сто!». 01.00 — «Последний
рейс «Альбатроса». X. ф. 2-я
серия.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 21 мая
— «Улицы в огне». Начало в
17.30. «Французский связной».
Начало в 19.30. «Шесть шве-
док на острове». Начало в

21.30.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 21

мая — «Бабник». Начало в

18.10, 20, 22 часа.
КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

21 мая — «Террор в Нью-Йор-
ке». Начало в 19 часов. «Смер-
тельное оружие». Начало в 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 мая — «Потерпев-
шие с «Лигурии». (Фильм 2-й).
Начало в 17, 19, 21 час.

•
ПО «СЛАНЦЫ -

жилкомхоз»
требуются

МАСТЕР ЖЭУ~( времен-

но на 1 год),
ДВОРНИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Предоставляется служеб-

ное жилье. Обращаться по

адресу: ул. Северная, 1.
2—2

$

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

на пветоянную работу
ГАЗОРЕЗЧИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Адрес: ул. Жданова, дом

3, остановка автобуса «3-и
поселок». Телефон 2-24-54.

3—3

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!

Кинотеатр «Труд» 22 мая приглашает вас на премьеру

нового цветного художественного фильма «Фуфель».
Фильм создан в жанре детектива. Авторы в увлекатель-

ной форме рассказывают об истории расследования органа-

ми внутренних дел преступления мафиозной группы в городе

Ялта. В главных ролях: Игорь Дмитриев, Евгений Леонов-
Гладышев и другие.

Перед началом фильма в 19 часов 30 минут состоится

встреча с артистом кино, снимавшимся в этом фильме
Евгением Леоновым-Гладышевым.

Цена билетов (вместе со встречей) 2 рубля и 2 рубля 50
копеек.

Начало в 19 часов 30 минут.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ
ИНСТИТУТ ИМ. Г. В. ПЛЕХАНОВА

объявляет прием студентов на первый курс Слан-
цевского общетехнического факультета для обучения
по специальностям:

Подземная разработка месторождений полезных

ископаемых.

Шахтное и подземное строительство. ,

Горные машины и оборудование.
Электропривод и автоматизация промышленных

установок и технологических комплексов.

Экономика и управление в отраслях горной про-

мышленности и геологии.

Открытые горные работы.
Занятия на факультете сменные, на первом —

третьих курсах ведутся преимущественно по дисцип-

линам общетехнического цикла.

Прием заявлений до 15 июня (первый поток).
Вступительные экзамены с 20 июня по 30 июня

1991 года по математике (письменно), физике
(устно) — конкурсные, русскому языку и литературе

(письменно) .

2—1

по ремонту

* СРСУ-6
ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНОБЛРЕМСТРОЙ»
срочно требуются

на постоянную работу
КАМЕНЩИКИ,
СЛЕСАРИ - САНТЕХ-

НИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ,
МАЛЯРЫ - ОТДЕЛОЧ-

НИКИ,
СЛЕСАРИ

оборудования,
текАРЬ.
Оплата труда сдельно-

премиальная. Обращаться
по адресу: ул. Полевая, дом

50, телефон 2-17-58.
3—2

•
ПОЛИКЛИНИКА

СРТМО
доводит до сведения

населения,

что на период с 1 мая по

1 сентября меняется график
работы.

Прием по субботам —

с 9 до 15 часов. Прием вы-

зовов на дом до 14 часов.

По воскресным дням прием

отменяется.

1—1
•

ДЕТСАДУ № 2
ЛГЮ «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
срочно трябутся

СТОРОЖ.
3—1

СТАНЦИИ
ЮНЫХ ТЕХНИКОВ
СЛАНЦЕВСКОГО

ГОРОНО
требуется

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕН

23 мая 1991 года в 18 часов
в клубе «Шахтер» проводится
встреча депутатов Леноблсовета
тт. Фраймана Г. Б. и Павелье-
ва Е. В. со своими избирателя-
ми — жителями Б. Лучек и
дер. Замошье.

2—2

О

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛБ»

приглашав* «а реооту

СЛЕСАРЕЙ по peMOHTj

технологического оборудо
вания 4 — 5 разрядов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ ш

ремонту и обслуживании
электрооборудования,

МАШИНИСТА компрес

сорной установки,

СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХ-
НИКОВ,

СТРОПАЛЬЩИКОВ (за-
работная плата 400 рублей
Бесплатное питание),

ФОРМОВЩИКОВ.
5—5

•
ГМП «СТРОЙПРОЕКТ»
предлагает населению

ПЭВМ «Спектрум»
Компьютер, прост и наде-

жен в эксплуатации, имеет

широкие математические,

программные и графические
возможности, огромный вы-

бор игровых и системных

программ. Объем ОЗУ-48
кБайт, ПЗУ-16 кБайт (за-
шитый Бейсик) 8 цветов, 16
полутонов.

Интерфейсы: цветной или

черно-белый телевизор, мо-

нитор, магнитофон, джой-
стик, НГМД, принтер.

Специалисты ГМП произ-

водят подключение и на-

стройку, а также ремонт

компьютеров, совместимых

в ПЭВМ «Спектрум».
Заказы направляются по

телефону 2-19-35.
2—1

на постоянную работу
СТОРОЖ.
Обращаться во вторник,

пятницу и субботу с 18 до

21 часа.

3—1

•
СЛАНЦЕПЕРЕ-

РАБАТЫВАЮЩЕМУ
ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

для работы в пионерском

лагере «Космос» (дер. Ду-
бок)

требуются
НАЧАЛЬНИК пионерла-

геря,

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПИОНЕРВОЖАТЫЕ,
МЕДСЕСТРА,
АККОМПАНИАТОР,
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ,
ПОВАР.
Обращаться в отдел кад-

ров СПЗ «Сланцы», ул. За-
водская, 1.

5—4

•
ШКОЛЕ № 12

с рочно требуются

УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по телефонам

2-13-05, 2-18-36.
3—1

ПРИ ШКОЛЕ № 1

с 1 июня открывается город-

ской лагерь «Парус».
Стоимость путевки 17 руб__

лей. Заявления и деньги сд.'"
вать начальнику лагеря В. Iv^.
Федоровой.

2—1

Меняется двухкомнатная бла-
гоустроенная квартира в новом
доме в г. Волхов-1 Ленинград-
ской области на равноценную
в г. Сланцы. Обращаться по

телефону 2-11-17.

Сотрудники Государствен-
ной налоговой инспекции и

горфинотдела скорбят по

поводу смерти старейшего
работника КАЛЕНЫШ Ма-
рии Васильевны и соболез-
нуют родным и близким по-

койной.

Коллектив завода «Поли-
мер» выражает искреннее со-

болезнование Клавдии Ива-
новне Тимофеевой по поводу

смерти мамы.

Коллектив инфекционного
отделения СРТМО выражает
глубокое соболезнование
Светлане Николаевне Федо-
ренко по поводу смерти ма-

тери.

Коллектив детской поли-

клиники выражает глубокое
соболезнование Валентине
Михайловне Копариной по по-

воду смерти ее мамы.
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